

Géopolitique de la Chine en Côte d'Ivoire

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Géopolitique de la Chine en Côte d'Ivoire : la puissance chinoise à l'école ivoirienne et africaine / Xavier Aurégan ; sous la direction d'Alain Gascon et Alphonse Yapi-Diahou

A pour autre édition sur le même support : Géopolitique de la Chine en Côte d'Ivoire Xavier Aurégan 2016 Paris Riveneuve éditions 1 vol. (382 p.) 978-2-36013-401-4

Est reproduit comme : Géopolitique de la Chine en Côte d'Ivoire la puissance chinoise à l'école ivoirienne et africaine Xavier Aurégan Saint-Denis Université de Paris VIII 2014

Auteur(s) : Aurégan, Xavier (19...-....)

Autre(s) auteur(s) : Gascon, Alain (1944-....)

Yapi-Diahou, Alphonse

Université de Paris VIII 1969-....

Production : 2014

Description matérielle : 1 vol. (550 f.) : ill., tableaux-graphiques, cartes, couv. ill ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Geopolitics of China in Ivoey Coast Chinese power at the Ivorian and African school eng

Classification décimale Dewey : 327.510 666

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 405-424

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Géopolitique Paris 8 2014

Résumé ou extrait : Du commerçant, situé à Adjamé, en passant par l'Ambassade et jusqu'à l'aide publique octroyée par le gouvernement chinois, cette recherche multiscalaire analyse les relations sino-africaines par le prisme ivoirien, seule échelle permettant de mettre en exergue la pluralité des enjeux géopolitiques chinois et des acteurs intégrés à ce phénomène global Chine-Afrique. Au sein de cet État ivoirien, en crise latente puis manifeste depuis la reconnaissance bilatérale de 1983, ces facteurs sont les productions de savoirs et les coopérations décentralisées (Think Tanks et jumelages), l'aide institutionnelle et les projets de coopération, les échanges commerciaux et les investissements, les relations, les représentations, et finalement les jeux d'acteurs et de pouvoirs d'une puissance chinoise

pragmatique, forgeant son expérience africaine à travers le cas ivoirien.

From Adjamé trader, through the Embassy and finally to the public aid granted by the Chinese government, this thesis analyzes the Sino-African relations by the Ivory Coast's prism, only allowed scale to highlight the plurality of the Chinese geopolitical issues and the actors integrated into this global China-Africa phenomenon. In Ivory Coast, since the 1983 bilateral recognition and its latent or manifest crisis, these elements are the production of knowledge and the decentralized cooperation (Think Tanks and twinning), institutional support and cooperation projects, trade and investment, relationships, representations, and finally actors and their games of a pragmatic Chinese power who is forging its African experiment through the case of the Ivory Coast.

Sujet - Nom commun : Géopolitique

Relations extérieures -- Chine -- Côte d'Ivoire

Relations extérieures -- Côte d'Ivoire -- Chine

Relations extérieures -- Chine -- Afrique

Relations extérieures -- Afrique -- Chine

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques